

## Keakraban Tumbuh di Meja Makan: Kesatria Mayangkara dan Pemuda IKS Kera Sakti Jalin Kebersamaan di Nduga

Jurnalis Agung - [PAPUA.DISKOMINFO.ID](http://PAPUA.DISKOMINFO.ID)

Jan 13, 2025 - 07:54



NDUGA- Dalam suasana penuh kehangatan, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menggelar kegiatan komunikasi sosial berupa makan bersama dengan para pemuda dari Ikatan Keluarga Silat (IKS) Kera Sakti Pasker Nduga. Kegiatan ini berlangsung di halaman SMPN 1 Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, pada Sabtu (11/01/2025).

### **Sinergi Harmonis di Tengah Misi Pengamanan**

Sebanyak 37 pemuda IKS Kera Sakti berkumpul bersama 15 personel Satgas Yonif 503/Mayangkara yang dipimpin langsung oleh Komandan Satgas, Letkol Inf Gurbasa Samosir. Kegiatan ini tidak hanya sekedar berbagi makanan, tetapi juga momen untuk mempererat keakraban dan membangun hubungan sosial yang lebih baik antara Satgas TNI dan masyarakat setempat.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini dilakukan usai latihan bersama, menciptakan suasana santai namun penuh makna. “Kami sangat senang melaksanakan kegiatan bersama Abang 503, baik itu latihan maupun makan bersama seperti saat ini,” ungkap Waganus, salah satu pemuda IKS Kera Sakti, yang merasa terhormat atas perhatian dan kedekatan yang terjalin.

### **Pesan Kedamaian dan Persahabatan**

Dalam sambutannya, Letkol Inf Gurbasa Samosir menekankan pentingnya menjaga hubungan baik yang telah dibangun selama ini. “Semoga persahabatan yang kita bangun akan tetap terjalin meskipun kami nanti kembali ke satuan. Kami senang bisa berkumpul makan bersama dengan kalian,” ujar Letkol Gurbasa dengan penuh kehangatan.

Kegiatan ini membuktikan bahwa hubungan antara Satgas Yonif 503/Mayangkara dan masyarakat setempat tidak hanya terfokus pada tugas pengamanan, tetapi juga pada pembinaan hubungan sosial yang harmonis.

**Momen Berharga yang Penuh Makna**

Acara makan bersama ini diakhiri dengan foto bersama, sebagai simbol persahabatan yang akan selalu dikenang. Dengan kegiatan seperti ini, Satgas Yonif 503/Mayangkara berharap dapat terus memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat untuk menciptakan Papua yang aman, damai, dan penuh kebersamaan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Kapten Ckh Bangun